

Guixols, 2 - La Cava, 3

Dos negativos suma el Guixols al perder con La Cava

Francamente no esperábamos que el Guixols perdiese nuevamente en su terreno y en esta ocasión ante la visita de La Cava. Teniendo en cuenta que en el minuto 21 del primer período ya había conseguido el once guixolense sus dos tantos y con ventaja de dos a cero se llegó al descanso, teniendo en cuenta también el gran partido que hicieron los propietarios a lo largo del primer período, hacía todo ello presumir que los dos puntos quedarían en casa y con un margen suficiente de goles.

Estaba escrito así, y de esta forma al minuto justo de reanudarse el encuentro es Soler quien marca en su propia puerta y nueve minutos más tarde se lesiona Bardera, teniendo, que retirarse del campo para no reaparecer más. El desconcierto impera en el bando azulgrana de una manera alarmante, no existe línea de volantes y de esta forma el dominio forastero se impone hasta el punto de que, en el minuto 13, Vidal consigue el empate y cinco minutos más tarde en un córner el propio Vidal obtiene el gol, de la victoria.

Los esfuerzos locales para empatar el encuentro son inútiles y hay que destacar un par de jugadas en la que la desgracia fué la aliada del once guixolense.

Los equipos a las órdenes del colegiado señor Nolla se alinearon así:

LA CAVA: Barnat; Ricart, Laureano, Nager; Tomás, Pujol I; Balaguer, Valls, Vidal, Pujol II y Casanovas.

GUIXOLS: Pejenaute; Finazzi, Esparragó, Soler; Ramió, Bardera; Bosch, Castro, Darnés, Catarain y Palomeras.

Los goles guixolenses fueron marcados por Castro y Darnés en los minutos 14 y 21 del primer período. Los de La Cava ya los hemos reseñado anteriormente.

Hasta la fecha seguimos sin ver una gran actuación

del guardameta barcelonés Pejenaute; a cada partido tiene fallos que cuestan goles, lo que hace que el muchacho no nos demuestre la clase y fama de que venía precedido. Soler un gran puntal en nuestra defensa no tuvo su día en el partido que nos ocupa y costó un gol, pero clase, tiene el de Salt, por lo que se le debe dar un margen de confianza. Los volantes siempre estuvieron ayudados por Catarain que en una labor sorda pero eficaz logró anular por completo y en los primeros cuarenta y cinco minutos a Pujol I, el mejor hombre visitante. Al lesionarse Bardera y al abandonar Catarain su puesto inicial quedamos sin volantes y Ramió fué incapaz de aguantar, él sólo, el fuerte dominio visitante. Con Bardera en condiciones, no se pierde el partido que comentamos. Bosch que reapareció después de su «gripe» no estuvo lo afinado de otras ocasiones, como tampoco lo estuvo Palomeras en su demarcación de exterior zurdo. Darnés fué el mejor del quinteto atacante, pero estaba demasiado solo para poder imponerse a la dura zaga visitante. Castro bien en los primeros 45 minutos, pero más apagado después.

Del once visitante debemos decir que supieron aprovechar el desconcierto local para imponerse y empatar primeramente y ganar después un partido que tenían perdido. Sus mejores hombres estuvieron en Laureano, Tomás, Vidal y Pujol I.

Puede y debe mejorar posiciones el Guixols

Mucho nos agradó la manera de jugar el partido el Guixols en los primeros cuarenta y cinco minutos, lo que demuestra que se planteó bien el partido desde la banda y no es por aquí, donde el Guixols sumó dos negativos más.

La manera de hacer jugar a Catarain fué un gran acierto y de esta forma se anuló por completo al hombre más peligroso de La Cava y jugando de esta manera se marcaron los dos goles, por ninguno el once visitante. Así es el fútbol moderno y quien piense lo contrario es que no conoce el fútbol moderno. Sabemos que en nuestro equipo hay el jugador que se desmoraliza muy prontamente y así tenemos el caso de Ramió que al desmoralizarse parece que juega con desgana y lo que realmente le ocurre al muchacho es que pierde la fe de victoria. Hay otros que les ocurre lo mismo, pero el público no se mete con ellos y no se desmoralizan tanto. No con ello queremos disculpar a Ramió por su «actuación» del domingo, pero tampoco queremos culparle y pregonar de que el partido se ha perdido por él. Somos de los que creemos que al equipo hay que animarle cuando se encuentre en trance peligroso y no cuando gana por goleada, esto es una cosa muy difícil de comprender por parte del respetable que al fin y al cabo es el que paga, pero para terminar este comentario diremos que con la inclusión en el equipo de un Sala en la delantera y un Buxó, en la defensa, jugadores que siempre han demostrado cariño por unos colores, y con aliento y aplausos por parte del respetable se puede y debe conseguir el sumar positivos y apartarnos de la zona peligrosa en que actualmente nos encontramos.

Faut

Resultados

- 5 Samboyano—Adrianense 1
- 1 Manlleu—Sallent 1
- 2 **GUIXOLS**—La Cava 3
- 2 Figueras—Rapitense 1
- 3 Amposta—San Martín 0
- 5 Pueblo Nuevo—Bañolas 1
- 4 Gavá—Iberia 1
- 2 Artiguense—San Cugat 3
- 3 Gramanet—Horta 2

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Amposta	20	12	4	4	59	28	+ 6
Rapitense	20	10	4	6	55	37	+ 6
Artiguense	19	10	4	5	49	35	+ 4
Samboyano	20	9	6	5	49	36	+ 2
Iberia	19	11	2	6	38	33	+ 8
Figueras	20	10	3	7	35	29	+ 1
Manlleu	20	8	7	5	52	41	+ 1
San Martín	20	9	4	7	56	39	+ 4
Gavá	19	9	4	6	37	32	+ 2
Sallent	20	10	2	8	48	47	+ 2
La Cava	20	8	4	8	43	41	20
Bañolas	20	8	3	9	41	48	+ 1
GUIXOLS	20	8	2	10	47	48	- 4
Gramanet	20	7	3	10	32	42	- 5
Adrianense	20	6	4	10	34	61	- 4
San Cugat	20	5	4	11	33	48	- 6
Horta	20	2	2	16	29	71	- 12
Plo. Nuevo	17	3	2	12	25	46	- 14

Próximo Domingo

- San Cugat—Samboyano
- Adrianense—Manlleu
- Sallent—**GUIXOLS**
- La Cava—Figueras
- Rapitense—Amposta
- San Martín—Gramanet
- Bañolas—Gavá
- Iberia—Artiguense
- Horta—Pueblo Nuevo

Goleadores C. F. Guixols

Castro	12
Palomeras	11
Darnés	9
Salgás	5
Prats	4
Bosch	3
Catarain	2
Bardera	1
TOTAL	47

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN



Véle gusto al paladar
 SABOREE EL EXQUISITO
 GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.